

Benoît XVI est le dernier Pape

Annoncé par Notre-Dame de Guadalupe, imprimé sur la Tilma en 1531, (il y a 493 ans) Le dernier Pape est Benoît XVI.

1961 - Garabandal, la Sainte Vierge annonce à Conchita, alors que Paul VI régnait au Vatican, qu'il restait 4 papes : Paul VI, Jean-Paul Ier, Jean-Paul II, Benoit XVI. Puis elle dit 3 papes, Jean-Paul Ier n'a été pape que très peu de temps. Après viendra l'Avertissement.

George Bergoglio qui s'est donné le nom de François, sans chiffre, n'est pas pape.

Le jour de son élection, se dirigeant vers le Balcon place Saint-Pierre de Rome, il refusait la capeline blanche et l'étole de circonstance, rouge, dont le servant qui le suivait voulait le revêtir pour qu'il s'adresse à la foule, comme cela a toujours été.

Pourquoi ? L'Étole a reçu une bénédiction spéciale. Pour la revêtir, il faut en être digne, absent de péché.

La Croix en argent de forme trapézoïdale avec le Bon Berger et l'Esprit-Saint qui ressemble à un loup.

Le Bon Berger est la devise des Rose-croix (Rosicruciens). L'Agent est ténèbre, alors que l'Or est lumière.

La Vierge Marie est entourée du Soleil, l'Or. Elle a la Lune pour marchepied, c'est-à-dire qu'elle a les pieds sur les ténèbres.

Bergoglio s'est acheté des chaussures noires, alors que les chaussures d'un pape sont de couleur rouge, tout comme les cardinaux ont une calotte rouge, couleur du martyr.

Prions pour notre Église, afin que le Prochain Pape soit un Pape selon le Cœur Sacré de Jésus.

FUYEZ

Fuyez ! Au Nom de Jésus le Christ, loin de mon regard, et retournez en enfer, là seulement est votre place.

Que le feu vous brûle à jamais, démons chassés de Mon Église.

Fuyez ! Je vous l'ordonne. Amen !